



FIORDOS Y ESTOCOLMO FIORDOS, ESTOCOLMO Y HELSINKI

9 DÍAS | 8 NOCHES | 5 COMIDAS
12 DÍAS | 11 NOCHES | 6 COMIDAS

Producto Selección

DÍA 1 (sábado). CIUDAD DE ORIGEN - OSLO. Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Oslo. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 (domingo). OSLO. Desayuno. Por la mañana haremos una panorámica de esta ciudad, en la que hoy en día se combinan la naturaleza, representada por su fiordos y los espacios verdes que la rodean, y la cultura, presente en sus numerosos museos. Veremos el exterior del Ayuntamiento, el Palacio Real, el Parlamento, la Galería Nacional y la Ópera; recorreremos la calle Karl Johans y visitaremos el Parque Frogner, donde podremos contemplar la colección de estatuas del escultor Vigeland. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Tendrás la tarde libre para seguir conociendo esta ciudad, que no te dejará indiferente gracias a sus contrastes. Te recomendamos acercarte a la calle Karl Johan y sus alrededores, visitar el Museo Munch, la fortaleza de Akershus o pasear por el barrio Grunerlokka, el referente de la vida alternativa de la ciudad. Tiendas vintage, modernas cafeterías y el ambiente creativo conforman el alma de este barrio. Si lo deseas, podrás realizar la excursión opcional a la península de Bygdøy, donde visitaremos dos de los mejores museos de Noruega: el "Norskfolkemuseum" y el "Frammuseet" (incluida en opción paquete de visitas). El "Norskfolkemuseum", un bello parque donde han sido reconstruidos más de 70 edificios de madera procedentes de todas las regiones del país. Después visitaremos el museo de Fram, donde se encuentra el buque que utilizaron los exploradores Amundsen, Nansen y Sverdrup en sus expediciones polares. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 3 (lunes). OSLO - CASCADAS DE VORINGFOSSEN - BERGEN. Desayuno. Salida para realizar una ruta paisajística en la que llegaremos en primer lugar a la región de Hardanger, donde se encuentra el Parque Nacional de Hardangervidda, donde haremos una parada en las espectaculares Cascadas de Voringfossen, la caída de agua más espectacular del país, en la que sus aguas se precipitan 180 metros hasta el fondo del valle Måbødalen. Continuaremos hacia Bergen, capital de Noruega hasta el año 1830, hoy segunda ciudad del país, que goza del típico ambiente de pueblo con encanto. Haremos una visita panorámica en la que conoceremos entre otros lugares el antiguo barrio de los comerciantes de la Liga Hanseática y sus construcciones en madera, el mercado del pescado y el viejo puerto de Bryggen, pintoresco muelle con edificios de madera en distintos colores, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, el vestigio más claro de una época en la que Bergen era el epicentro del comercio entre Noruega

y el resto de Europa. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

DÍA 4 (martes). BERGEN - CATARATAS DE TVINDE - FIORDO DE LOS SUEÑOS - REGIÓN DE VOSS. Desayuno. Saldremos hacia la región de Voss, un estrecho valle salpicado de lagos glaciares y montañas. Haremos una parada en la cascada Tvinde, cuyas aguas se precipitan desde 110 metros de altura y se dice que son fuente de juventud. Después daremos un paseo en barco por el Sognefjord, también conocido como el Fiordo de los Sueños, que no sólo es el más largo de Noruega con sus más de 200 kilómetros, sino también el más profundo alcanzando los 1.300 metros de profundidad en algunos lugares. Desembarque y salida hacia nuestro hotel en la región de Voss. Cena y alojamiento.

DÍA 5 (miércoles). REGIÓN DE VOSS - GLACIAR DE NIGARDS - REGIÓN DE LOS FIORDOS. Desayuno. Salida hacia Flam donde tendremos tiempo libre. Si lo deseas, podrás realizar la visita opcional del Tren de Flam, impresionante obra de ingeniería, en donde gracias a un audaz trazado ferroviario, tras atravesar cada uno de los serpenteantes túneles que componen el recorrido, te encontrarás unos paisajes cada vez más espectaculares, en los que se combinarán ríos, granjas de montaña y cascadas. Seguiremos nuestro camino entre pastos y bosques hasta llegar al Parque Nacional de Jostedalbreen, donde realizaremos una excursión al Glaciar de Nigards. Tomaremos una barca para cruzar una parte de la laguna glaciar y después de desembarcar seguiremos a pie hasta llegar a la lengua glaciar. El camino merecerá la pena a medida que nos vayamos acercando a este gigante de hielo, que nos dejará con la boca abierta sin ninguna duda. Continuaremos hasta nuestro alojamiento en la impresionante Región de los Fiordos. Cena y alojamiento.

DÍA 6 (jueves). REGIÓN DE LOS FIORDOS - IGLESIA DE MADERA DE RINGEBU - LILLEHAMMER - HAMAR. Desayuno. Salida hacia el interior del país, en busca de la Noruega más auténtica. Nos adentraremos en el precioso valle de Gudbrandsdal, formado por una de las últimas glaciaciones, es el más importante, famoso y visitado paisaje del interior de Noruega. Este valle es el más largo del país, está rodeado por las montañas más altas del norte de Europa y salpicado de pueblos con viejas granjas que conservan la arquitectura tradicional. Pararemos en la localidad de Ringebu, donde visitaremos su iglesia de madera, con su característica torre pintada de rojo, que fue construida

alrededor del año 1220 aplicando las técnicas de construcción de las naves vikingas. Salida hacia el sur, bordeando las orillas del lago Mjøsa, el más grande de Noruega. Llegada a Lillehammer y **almuerzo**. Tendremos tiempo libre para poder conocer esta ciudad, conocida por ser la sede de los Juegos Olímpicos de Invierno en 1994 y por su vibrante vida cultural. Continuaremos a través del valle de Gudbrandsdal que, con sus pastos y cereales, es una de las regiones más fértiles del país, además de ser una de las cunas del rico folklore noruego, hasta llegar a nuestro hotel en Hamar, la ciudad más grande del lago Mjøsa y hoy en día un importante centro económico de la región. **Cena** y alojamiento.

DÍA 7 (viernes). HAMAR - KARLSTAD - ESTOCOLMO. Desayuno. Salida hacia Suecia. Una vez crucemos la frontera pararemos en Karlstad, enclavada al norte del mayor de los lagos suecos, el Vänerem. Dispondremos de tiempo libre para pasear por la Stora Torget o plaza mayor, que aglutina toda la vida de la ciudad. Salida hacia la capital del país, Estocolmo, situada en un archipiélago de catorce islas, conectadas por 57 puentes. **Cena** y alojamiento.

DÍA 8 (sábado). ESTOCOLMO. Desayuno. Realizaremos una visita panorámica con guía local en la que además de hacer un recorrido por sus puntos más importantes en autobús, realizaremos un paseo por Gamla Stan o Ciudad Vieja, cuatro islas unidas entre sí sobre las que Biggerl Jarl fundó la ciudad hace 700 años. Pasaremos cerca del Palacio Real y, desde un extremo de la isla de los Nobles, contemplaremos el Ayuntamiento y su torre de 106 metros. Destacan también la Gran Plaza y la Catedral, entre otros. Tiempo libre. Te recomendamos la excursión opcional al Museo Vasa y al Ayuntamiento (**incluida en opción paquete de visitas**). Visitaremos con guía local el Museo Vasa, que alberga el galeón real hundido durante su botadura, recuperado 333 años después y hoy restaurado en todo su esplendor. Después visitaremos el interior del Ayuntamiento, donde conoceremos entre otras estancias, los salones Azul y Dorado, donde cada año, el 10 de diciembre, se celebran respectivamente, el banquete y el baile de gala posterior a la entrega de los Premios Nobel. Resto del día libre. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 9 (domingo). ESTOCOLMO - CIUDAD DE ORIGEN. Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto

para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

+ CONTINUACIÓN CIRCUITO 12 DÍAS

DÍA 9 (domingo). ESTOCOLMO - CRUCERO POR EL BÁLTICO. Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al puerto, donde embarcaremos en un auténtico "hotel flotante" con todas las comodidades a bordo, que nos llevará a Helsinki, posiblemente, la más joven de las capitales nórdicas. **Cena** buffet escandinava a bordo. Alojamiento en camarotes.

DÍA 10 (lunes). CRUCERO POR EL BÁLTICO - HELSINKI. Desayuno a bordo y desembarque en Helsinki, la capital de Finlandia. La recóndita Finlandia alberga una de las sociedades más desarrolladas, exóticas y acogedoras del planeta. Su capital, está repleta de barrios elegantes asomándose a las numerosas bahías, envueltas por un conjunto de varias islas boscosas, llenas de playas y embarcaciones de vela. Con la visita guiada conoceremos los monumentos y enclaves más atractivos, para experimentar cómo la naturaleza, el diseño y el urbanismo amable y respetuoso, conforman la personalidad del país más zen y a la vez más tecnológico de Europa. Durante la visita pasaremos por lugares como la iglesia ortodoxa de la Trinidad, la plaza del Senado, el puerto y su plaza del Mercado, la catedral luterana de San Nicolás, la catedral Uspenski, el parque Esplanadi, la iglesia Tempeliaukio, el monumento a Sibelius y Mannerheimintie, principal arteria de la ciudad, entre otros. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 11 (martes). HELSINKI. Desayuno. Tendrás el día libre para seguir conociendo esta ciudad por la que es una maravilla pasear sin prisa al tiempo que admiras su cultura, sus barrios y por supuesto sus saunas. Te encontrarás ante una ciudad vanguardista, en la que predomina el minimalismo, pero con una arquitectura Art Nouveau muy característica. Te recomendamos la excursión de día completo a Tallin. Alojamiento.

DÍA 12 (miércoles). HELSINKI - CIUDAD DE ORIGEN. Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visitas panorámicas de Oslo, Bergen y Estocolmo con guía local.
- Visita panorámica de Helsinki con guía local en el circuito de 12 días.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: cascadas de Voringfossen, cascada Tvinde, Lillehammer y Karlstad.
- Crucero por el Fiordo de los Sueños, con guía acompañante.
- Excursión al glaciar de Nigards con tramo en barca, con guía acompañante.
- Visita a la iglesia de madera de Ringebu, entrada incluida, con guía acompañante.
- Crucero por el Báltico Estocolmo - Helsinki con noche a bordo en camarote en el circuito de 12 días.
- 5 comidas en el circuito de 9 días.
- 6 comidas en el circuito de 12 días.

+COMIDAS: Categoría opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (**incluido en opción paquete de comidas**). Este itinerario ofrece un total de 8 comidas en el circuito de 9 días y 9 comidas en el circuito de 12 días.

+EXCURSIONES: Categoría opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (**incluida en opción paquete de visitas**):
- Excursión a los Museos de la Península de Bygdoy de Oslo: Norkfolkuseum y Frammuseet, entradas incluidas, con guía local.
- Excursión al Museo Vasa y el Ayuntamiento en Estocolmo, entradas incluidas, con guía local.